



迎 春

校長 北島 やよい

例年なく初雪の遅い冬の始まりでしたが、寒さ、積雪ともに北国の冬となりました。季節の移り変わりを感じながら、子どもたちが元気に学校生活を送った84日間の2学期を終えます。子どもたちを見守り、様々な場面でご支援、ご協力いただきましたことに感謝申し上げます。

明日から1月12日まで20日間の冬休みに入ります。クリスマスや年末年始の様々な行事もありますので、短く感じるかもしれません。

加速度的に社会が変化し、ここ数年は、コロナ禍でもあります。ですから、当然のように、お正月の過ごし方が変わってきてているのを感じます。

子どもの頃を思い起こせば、楽しく過ごしたクリスマスの余韻も消えぬうちに、家の中は一変、年越し準備が始まります。子どもは、ひたすら掃除に明け暮れました。お節料理も数日かけて作っていました。料理が出来上がっていくと元旦が近づいてきていることを感じ、ワクワクした記憶があります。新年に向けての準備は、ぜひ、お子さんたちにお手伝いさせてあげてください。掃除をしたり、お節料理を作ったりすることも新年を迎える準備で、いつもとは少し違う意味合いをもつこともお話してあげてください。きっと、張り切ってお手伝いをすると思います。

百八つの除夜の鐘を聞いた時には、自分がちょっと大人に近づいたように思えました。年末年始、習慣となっている大掃除、しめ飾り、初詣など、一つ一つに意味があります。機会がありましたら、聞かせ、伝えてあげて欲しいと思います。

最後に、冬休み中、御協力いただきたいことがあります。「いきいき生活習慣」を振り返った時、寝る時刻や起きる時刻の改善が必要だという結果がありました。年末年始は、多少そういう面があっても仕方がないのですが、夜遅くまでゲームなどをして、朝は食事もとらず寝ているというような生活は避けたいものです。生活リズムが乱れたまま1月13日を迎えることは、三学期のスタートに大きく影響します。明日からの20日間が、子どもたちにとって効果的なリフレッシュになることと、新たな年、令和5年が皆様にとって素晴らしい年となりますようお祈り申し上げます。

写真は、ある日の5年生の靴箱です。「心を整える」ための1つとして靴を揃えることを朝会で話しました。朝は、落ち着いた気持ちで登校できているか、帰りは、充実した学校生活が送れたかどうか、子どもたちの心を知ることができます。

この日の靴箱は、完璧ではありませんでしたが、5年生全体の気持ちのまとまりや落ち着きを感じられます。これが毎日継続していることが素晴らしいことです。

他の学年の靴箱も揃っている日が増えています。ほんの数秒です。新町っ子全員が靴を整える心のゆとりをもってほしいと思っています。



新町つ子のアルバム

5年「私の未来プロジェクト」

7日(水)、助産師を招いて、命にかかる学習を行いました。前半は、胎児の成長過程について、御講話いただきました。5年生の子ども達は、スライドを用いた分かりやすい説明に最後まで聞き入っていました。

理科「人の誕生」の学習での学びを生かして積極的に質問するなど、5年生の学習姿勢は大変意欲的でした。

後半は、胎児から新生児までの各段階の実物大人形を抱く体験でした。その大きさや重さを実感するだけでなく、愛おしそうに人形を抱く姿は優しさに満ち溢っていました。



生命の神秘についての理解を深めるとともに、命の大切さを再確認する貴重な機会となったようです。

12月6・8日 2学期最後の参観日

今回は、全学年で「特別の教科『道徳』」の授業を公開いたしました。年末の御多忙な中、多数の保護者の皆様に御来校いただきありがとうございました。

資料を通して、これまでの自分を振り返り、自分ごととして深く考える子ども達の姿が、どの学級でも見られたのではないでしょうか。



人の命に関わる事件や事故に関するニュースが、連日後を絶ちません。このような社会状況の中で学校教育に求められるのは、「正しく判断する力や勇気を持って行動する力」「人を思いやる気持ちや感謝する気持ちを持つこと」、「人を敬う心を持つこと」など、「豊かな心を育む教育」の取組です。

しかし、学校だけで「道徳性」は育成されるものではありません。命の大切さや思いやりの心、善悪の判断、正義感など、家庭教育が担っている面も大きいと感じています。

今後も家庭としっかりと連携する中で、「自分も他人も大切にする新町つ子」を育んでいきたいと考えます。御家庭でも、是非お子様を褒めたり励ましたりしていただきますようお願いいたします。

おめでとうございます



「税に関する絵はがきコンクール」に応募した6年田島さんの作品が、見事全道で最優秀賞に選ばされました。

13日(火)、本校校長室にて、旭川中法人・東法人会の役員の方々より、賞状の伝達と記念品の授与が行われました。

つながり・はぐくみ

心躍る12月に…



「しんまち絵本クラブ」の皆様が、1階ホールを華やかに飾り付けしてくださいました。

クリスマスらしい可愛らしい装飾ときらびやかな電飾により、一気にクリスマスマードが高まってまいりました。

装飾に加えて、プレゼント用のクリスマスカードとオーナメントのコーナーも設置していました。子ども達全員にあたるよう十分な数を提供していただいたことにも、唯々感謝です。心温まるプレゼントに、新町つ子も感激しています。



1月

1日(日) 学校閉庁日(～3日)

4日(水) 諸費納入日

13日(金) 3学期始業式 A日課

(給食なし 4時間授業)



16日(月) 児童会(3年生見学)

18日(水) 集団下校訓練

20日(金) CRT学力検査(全学年)

23日(月) クラブ(3年生見学)

27日(金) 読み聞かせ

■感染症拡大に伴い、日程変更する場合があることを御承知
おきください。

学校閉庁日の連絡先

学校閉庁日(12/29(木)～1/3(火)の6日間)は、校舎を終日施錠しています。この間は、原則教職員も不在であることから、電話連絡等も対応できなくなりますことを御理解願います。

なお、緊急連絡が必要となった場合については、別紙の連絡先(緊急メール・QRコード)に御連絡ください。

今年度のスキー学習

2年生以上は、サンタプレゼントパークスキー場にて、2回実施の予定です。【2/10, 17 予備日2/24】

1年生は、学校グラウンドに造成した雪山での学習を行います。各御家庭においては、冬休み中の用具等の点検を確実に行うようお願いいたします。

